

# WE LOVE 白子川の会

……泉新小6年生の総合学習……



白子川を守る会が小学生の力で産声を上げました。  
泉新小学校（三原台3丁目）5年生が総合学習で  
「川、いいねプロジェクト ～WE LOVE 白子川～」  
に取り組んだのが去年の10月。

以来、6年生になっても継続し、今年の6月には誰  
でも参加できる「会」を立ち上げてしまいました！  
その名も『WE LOVE 白子川の会』。

来年、生徒たちは卒業しますが、中学生になってもきつ  
と、会の活動を盛りたててくれるでしょう。

## ★毎月の活動★

第3土曜日、日曜日

10時～12時

白子川テラスにて

（東映橋～三ツ橋）

## ☆これまでの活動紹介☆

2016 / 10月 初めて白子川に入る

水が冷たい川の中で走った！

生き物と出会った！

ゴミを拾った。

2017 / 3月 白子川が身近に

水の流れがこんなに簡単に変えられる  
ことを体験。

この作業は「川のリフォーム」というらしい。

2017 / 6月 6年生になって会を設立

取り組んでから8カ月。ついに会を設立し、  
7/10 校内集会で活動経過を発表。

入会をアピール！（総合学習の完了）

2017 / 7月15、16日 活動開始

会設立後、初めての川活動には多く  
の方が参加した。

アオダイショウもいた。

